

2008年
春闘

新春早々、1月7日に
「憲法が輝く府政実現」
と大阪自治労連
総決起集会がひらかれ
250人が参加しました



なくせ貧困 ストツツ改憲!

昨年末の12月19日
には2008年春
闘討論集会(第
56回中央委員
会)がひらかれ
ました



自治労連2008年新春旗ひ



1月7日の旗ひ
らきで、この春
闘を大いに闘お
うと強調する亀
原委員長代行

さあ、2008年春闘です。春闘は毎年の春の時期に、労働組合がいつせいに賃金引上げや労働条件の改善、職場要求や国民要求を掲げて、共同のたたかいをすすめるもので、1955年から始まっています。2008年春闘、全労連・自治労連は賃上げ、労働時間短縮、全国一律最低賃金制の確立、年金・社会保障など制度・政策的な要求とともに憲法改悪反対も高く掲げて国民的な運動を展開しています。そして何よりも、地域と職場との大きな共同の力で貧困をなくし、憲法改悪をはねかえしていきましょう。この春闘期、大いに労働組合の風を吹かせましょう。

日時だよ! 全員集合

1月~3月の
主な行事・とりくみ

- 1月19日(土)~20日(日) 自治労連第20回組織集会(千葉市)
- 1月27日(日) 大阪府知事選挙投票日
- 1月31日(木)~2月1日(金) 自治労連第36回中央委員会(京都市)
- 2月2日(土) 大阪労連第36回臨時大会(エルおおさか大ホール)
- 2月6日(水) 大阪自治労連第57回中央委員会(大阪グリーン会館)
- 2月9日(土)~10日(日) 第16回自治体関連労働者全国交流集会(大津市)
- 2月11日(月) 「建国記念の日」不承認のつどい(たかつガーデン8F集会室)
- 2月13日(水) 2008年春闘公務労組連第1次中央行動
- 2月15日(金) 前進座「赤ひげ」公演(国立文楽劇場)
- 2月15日(金)~16日(土) 自治労連第15回共済学校(群馬・水上温泉)
- 2月16日(土)~17日(日) 第16回自治体保育労働者全国集会(茨城・つくば市)
- 2月16日(土)~17日(日) 民法協権利討論集会(滋賀・大津市)
- 2月18日(月) 機関紙協会大阪2008年新年号機関紙コンクール表彰のつどい
- 3月5日(水) 2008年春闘公務労組連第2次中央行動
- 3月8日(土) 大阪自治労連2008年春の組織集会(エルおおさか)

大阪の自治体職場
では56番目の
九条の会
です



「どけん☆どげん9条の会」……

「憲法九条を守る」「日本を戦争する国にさせない」。こうしたい思いで全国につくられた「九条の会」はいま6800に達しています。こうしたなか、12月19日、府庁で6番目の「九条の会」が誕生しました。その名も「どけん☆どげん9条の会」です。大阪府職労の土建支部と土木現場支部が中心となって、この間準備をすすめてきました。大阪府中央区のエルおおさかでの「結成のつどい」には約30人の職場の仲間が集まりました。

「結成のつどい」では、呼びかけ人のひとりである安井敏一・大阪府職労土木現場支部長が結成のあいさつに立ち「改憲が話題になるいま、憲法や九条を考える絶好の時期でもある。土木や建設労働者は有事の状況のもとでは一番先に必要とされる部署でもある。この点からも、土木や建設の仲間が憲法九条を守るために行動を起こすことは大きな意味がある」と強調しました。

記念講演では、フリージャーナリストの西谷文和さんが、現在のイラクの状況を、最近の現地取材をもとに映像をまじえて報告しました。「イラクには自爆テロの被害にあつた人、入院や治療が必要なのに受けられない人がいっぱい。安全に平和に暮らすことの思いが痛切だ。今や戦争さえ民間委託され、民営化している。戦争は儲かるビジネスになり、石油利権とともに政治家や企業が暗躍している。日本の自衛隊が弾薬や兵士をイラクへ運び、日本の米軍基地から米兵がイラク戦争にいった。多くの国がつきつぎと撤退して

府庁でも番目の「九条の会」が誕生

BOOK ON

『季刊自治と分権』
2008年冬号

発行 編集
価格 自治労連・地方自治研究機構
(株)大月書店
1000円+税



自治労連・地方自治研究機構の季刊雑誌『季刊自治と分権』が今号で30号になりました。シリーズの首長インタビューは長野県阿智村長の岡庭一雄さん。「未来への地方自治」のテーマで研究機構代表委員の三橋良士明さんが聞き手。

今号の圧巻は特別インタビュー、渡辺治(一橋大学教授)さんが語る「今日の情勢をどう見るか」。18ページでボリュームたっぷり。安倍政権から福田政権に移行した現在の政治状況をていねいに、わかりやすく語りかけています。特集は「住民投票の制度化はどこまで進んでいるか」。これも38ページと、まさに特集です。

いるなかで、いまだにアメリカについていっているのはイギリス、韓国、日本ぐらい」と訴えました。

つどいでは職場の有志による平和のうた(こえ)として、「わたしを褒めてください」(作詞:ジュームス三木、作曲:きたがわてつ)も披露されました。